



元気いっぱい！ 夢いっぱい！

菊池っ子だより

vol.56

市内の各小中学校で行われているさまざまな取り組みをピックアップしてご紹介します。

☎学校教育課 ☎ 0968(25)7231

旭志中学校

1月12日 資源回収で連携を強化



トラックで山積みになるほど集まりました



みんなで協力して分別。生徒も一緒に頑張りました

旭志小・中のPTAと協力して資源物を回収しました。生徒や児童、教職員、保護者らが参加。各地区を回ってアルミ缶や新聞紙などを軽トラックで集めました。参加者は「小中の連携と、地域と保護者の協力体制がより良くなったと感じた」と振り返りました。収益金は生徒や児童のために使う予定です。

洒水中学校

2月1日 生徒主体で新生入生に説明会



あいさつの仕方も一緒に練習しました



6つの教科に分かれて体験授業を実施

4月に入学する新生入生のために、生徒主導で入学説明会を開催。例年、教員が主導して開催していましたが、今回は生徒会執行部が計画から準備、運営まで全てを実施。パワーポイントを使って中学校生活の紹介やルール、部活動などを分かりやすく伝えたほか、あいさつや体験授業も行いました。

洒水小学校

2月14日 地域に感謝を伝える



感謝の気持ちを言葉で伝えました



地域や保護者からも多くのメッセージが送られました

児童集会「ありがとうの会」を開催しました。学習支援やガーデニングクラブ、登下校の見守りなど、日頃支援してもらっている地域の人や保護者を招き、児童が感謝を伝えました。地域からは「横断歩道で車に礼をする姿がうれしい」、「種から育てた花を心豊かに育てて」などの言葉をもらいました。

七城小学校

2月27日 学校応援隊と感謝の会



感謝の気持ちとともに花鉢を贈呈しました



児童へ思いを伝える限部代表

児童や地域のために活動する学校応援隊を招き、感謝の会を開催しました。応援隊は朝の学習補助、本の読み聞かせ、登下校の見守り、環境美化などの分野でボランティアとして活動しています。応援隊代表の隈部忠宗さん(荒牧)は「今後も地域で子どもたちを育てて見守っていきたい」と話しました。

隈府小学校

3月11日 プログラミングは面白い!



3人一組になり、アイデアを出し合いながら作成しました



「学校にPepperがあると面白いだろうなあ」と話す児童たち

6年生全てのクラスで、ソフトバンク(株)の協力によりプログラミングの授業を実施。「Pepper」を動かすプログラムを作成し、思ったとおりの反応ができるかを試しました。児童たちからは「プログラミングは面白い」、「もっといろんなプログラミングをしたい」といった感想が出ました。

